## Hubertusmesse in der Schlosskirche in Salder

Die Hubertusmesse ist eine Messe, die instrumental von den Bläsern der Jägerschaft begleitet wird. Der Heilige Hubertus ist der Schutzpatron der Jägerschaft. Zu Ehren Gottes und zur Erinnerung an den Heiligen Hubertus wird alljährlich um den 3. November der Hubertustag gehalten. Dieses Mal haben wir die Hubertusmesse nach 13 Jahren zum 2. Mal nach Salder geholt.

Was für eine Atmosphäre, was für ein Gottesdienst, ein sensationelles Ereignis. Schon beim Betreten der Kirche wurde es bewusst, hier findet etwas ganz Besonderes statt. Frank Täge und seine Helfer vom Kulturförderverein haben die Kirche geschmückt. Ein kleiner Wald, wie im Märchen, verzauberte die Besucher. Die Dekoration strahlte Wärme, Harmonie aus, beim Anblick wurde das Herz ganz weit. Dafür möchten wir ganz herzlich Danke sagen. Danke sagen wir auch für die Begrüßungsworte von Herrn Lüders und für die Lesung der Hubertuslegende, gelesen von Herrn Frank Täge. Prädikant Herr Thomas Goes bereitete uns einen wunderschönen Gottesdienst.

Die Bläser riefen mit ihren Instrumenten zur Jagd auf und boten uns zwischen Grußworten, Gebeten und Predigt weitere musikalische Darbietungen.

Dieser Gottesdienst wird allen Besuchern in ganz langer Erinnerung bleiben, gerade in Zeiten wie diesen, wo Unzufriedenheit, Kriege unser Leben prägen, werden uns die schönen Erinnerungen durch das Leben tragen.

Im Anschluss an den Gottesdienst haben Marcus und Bianca Wagner mit Adrian Krone und Nils und Hartwig Müller auf Müller's Hof für eine Bewirtung mit heißen Getränken und Bratwurst gesorgt. Feuerkörbe trugen zusätzlich dazu bei, dass die Besucher sich erwärmen konnten. Auch dafür sagen wir herzlich Danke. Ohne euch wäre das nicht möglich gewesen. Ihr habt dazu beigetragen, dass die Hubertusmesse rundum für alle ein großer Erfolg war.

Im Namen des gesamten Kirchenvorstands sagen wir DANKE! Bärbel Winkler

